



新田こぼと園だより

令和7年5月1日 No. 2



新緑の若葉がまぶしい季節になりました。ゴールデンウィークも始まり、子ども達もご家族と過ごすお休みを心待ちにしているようです。

4月に入園・進級した子ども達は、新しい環境にも慣れてのびのびとこども園生活を楽しんでいます。天気の良い日は外遊び。小さい子達は、ベビーカーに乗って園庭をお散歩したり、ボールを転がしたり、砂を触って遊んでいます。大きい子は友達同士誘い合って、鉄棒やウッドトレインに登ることを楽しんでいます。暑いぐらいの陽気で、水を使って泥んこ遊びも楽しくなってきました。手足を真っ黒にしてダイナミックに遊ぶ姿も見られています。靴や洋服が汚れて、着替える回数も多くなります。保護者の方にはお洗濯、着替えの補充等のご協力をよろしくお願いいたします。

【5月】

- 9日(金) サッカー教室 (すみれ・ゆり組)
- 14日(水) 誕生会
- 17日(土) 青葉まつりすずめ踊り参加 (ゆり組)
- 20日(火) わらべうた (ひまわり・すみれ組)
- 21日(水) 保育参観 (ばら組)
- 27日(火) 親子遠足 (すみれ・ゆり組)
※バスで『モリリン加瀬沼公園』へ
行きます。(雨の場合は科学館)
- 28日(水) 運動遊び (すみれ・ゆり組)
- 29日(木) 保育参観 (ひまわり組)

※避難訓練は、毎月行っています。
※その他子育て支援センター行事も行っています。
※予定は変更になる場合があります。
クラス掲示等でお知らせすることもありますので、よく読んで下さい。



～すずめ踊り～

**5月17日(土)11時05分～
11時08分、「勾当台公園」で
5歳児ゆり組が八幡こぼと園のお
友達と一緒にすずめ踊りを披露し
ます。**

**「こすずめポップキッズ」という祭
連名です。お時間のある方は、足
を運んでみてくださいね！**

4月の内科健診・歯科健診は無事に終わりました。お休みだった方もその時間に来ていただきありがとうございました



歯科健診は、個別で結果をお知らせしています。虫歯があったお子さんは、早めに治療して下さい。また、虫歯がなかったお子さんも、日ごろの歯磨きに加え、かかりつけの歯科で定期健診を行い、虫歯予防に務めてください。0歳児のお子さんは、仙台市からフッ素の無料券が送られていると思います。早めにかかりつけの歯科を見つけ、定期的に健診に行くことをお勧めします。

**今年度も
各種教室が
始まります**

こばと園では、子ども達の遊びの充実のため、専門の先生に来園していただいています。

★わらべうた遊び（1～5歳児） ★サッカー教室（3～5歳児）

★運動遊び（3～5歳児）

各教室、年間3～4回程度クラスごとで保育の時間（午前中）に行います。子ども達は先生が来ることをとっても楽しみにしています。おたよりや写真掲示にて活動の様子をお知らせしますので楽しみに！

『サッカー教室』『運動遊び』参観

今年度から、サッカー教室・運動遊びの参観を始めます。申し込みはありませんので、決まった日・時間に来ていただき、参観してください。

	サッカー教室		運動遊び	
ひまわり組	10月9日(木)12月11日(木)	9:45～10:30	8月28日(木) 12月18日(木)	9:45～10:15
すみれ組	10月9日(木)12月11日(木)	10:30～11:15		10:15～10:45
ゆり組	6月3日(火)8月26日(火)	10:30～11:15		10:45～11:15

※必ず参加していただく行事ではありません。都合のつく日に子ども達が楽しんでいる様子を参観してください。

**保育園からの
お知らせ**

【土曜保育について】

土曜保育は、保護者の方が勤務の為、保育が必要な場合の利用が前提になることをご了承ください。両親どちらかが土曜日お休みの場合には利用できません。また、普段より短い時間の勤務の場合は、勤務時間のみの保育をお願いします。兄弟の学校行事・習い事の際の保育もご遠慮ください。ご理解・ご協力をよろしくお願いします。

【お子さんの体調の連絡について】

お子さんの体調について、「いつもより体温が高め」「咳・鼻水などの症状がある」など、気になることがありましたら、職員にお話ください。また、休み中の怪我・変わった様子等ありましたら、職員に**口頭**でお知らせください。（連絡ノートに記入しても、午睡時まで見ることができない場合があります。）

【写真販売について】

今年度も行事の時には、スタジオアリスカメラマンが来園して写真撮影をします。インターネットでの販売となりますが購入するには、**全園児新規登録が必要**となります。先日配布した**【2025年度写真販売に関するお知らせ】**をよく読んで、ご登録ください。



**木の根元で頭を
寄せ合い、虫を
探す子ども達**

ひまわり組前の『ひめりんご』の木の花が満開です。（4月25日現在）可愛い白い花が散り、秋には実が成ります。